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Niederschrift 
 

Wolmirstedt, den 23.09.2021 
 
der ordentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Elbeu -öffentlicher Teil- 
 
Ort:  Sportlerheim Elbeu, Ziegeleistraße 2A, 39326 Wolmirstedt/Elbeu 
Tag:  Dienstag, 07.09.2021 
Zeit:  18:00 Uhr bis 18:19 Uhr und 18:21 Uhr bis 18:22 Uhr 
 
 
Teilnehmer/innen 
 
 
Ortsbürgermeister 
 
Guido Kratzenberg  
 
Mitglieder 
 
Mirko Gellert  
Frank Meyer  
 
Schriftführer 
 
Jens Dorendorf-Philipp  
 
von der Verwaltung 
 
Simone Heiß  
Ines Rakowski  
 
 
 
Tagesordnung Öffentlicher Teil: 
 

TOP 1     Eröffnung der Sitzung durch den Ortsbürgermeister, Feststellung der ordnungsge-
mäßen Ladung und der Tagesordnung  

TOP 2     Feststellung der Niederschrift der Sitzung des Ortschaftsrates Elbeu vom 
15.06.2021 - öffentlicher Teil  

TOP 3     Mitteilung der Verwaltung  

TOP 4     Mitteilungen des Ortsbürgermeisters  

TOP 5     Einwohnerfragestunde  

TOP 6     Rad- und Gehwegkonzept der Stadt Wolmirstedt und Ortsteile 
261/2019-2024 

TOP 7     Schulentwicklungsplanung für die Grundschulen in der Stadt Wolmirstedt 
266/2019-2024 

TOP 8     Anregungen und Anfragen  

TOP 9     Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse  

TOP 10     Schließung der Sitzung  
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Öffentlicher Teil 
 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung durch den Ortsbürgermeister, Feststellung der ord-

nungsgemäßen Ladung und der Tagesordnung  

 
Herr Kratzenberg eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung fest. Der vor-
liegenden Tagesordnung wird mit 3 Stimmen dafür zugestimmt.  
   
 
TOP 2 Feststellung der Niederschrift der Sitzung des Ortschaftsrates Elbeu vom 

15.06.2021 - öffentlicher Teil  

 
Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 3 Der Niederschrift vom 15.06.2021 wird zugestimmt. 
  Nein: / 

Enthaltung: / 

 
 
TOP 3 Mitteilung der Verwaltung  

 
./. 
  
 
TOP 4 Mitteilungen des Ortsbürgermeisters  

 
Herr Kratzenberg informiert über Folgendes: 
 

1. Am 2.10.2021 soll wie geplant ein “Dorffest” stattfinden. Bisher sind eine Hüpfburg, 
Bierwagen, Grillen und Kaffee und Kuchen geplant. Eventuell findet auch noch ein 
Fußballspiel statt. Dies ist aber noch in Planung. Herr Kratzenberg bittet darum, dass 
jeder für das Fest wirbt, auch in der Zeitung soll es nochmals beworben werden. 
 

2. Am Sportplatz sind wieder einige abgestorbene Bäume, welche umzustürzen drohen. 
Wie ist hier der aktuelle Sachstand? 
 
Anm. d. Verw.: Mit den erforderlichen Baumfällungen sowie Baumpflegearbei-

ten wurde die Firma Pitterling beauftragt. Die Realisierung ist ab 
Oktober 2021 geplant. 

 
3. Es wurde nun Farbe für den Jugendclub gekauft. 

 
4. Die Hecken auf dem Weg zum Tonloch wurden geschnitten 

 
5. Herr Kratzenberg wünscht sich wieder eine “Dorfrunde” mit dem Fachdienstleiter 

Ordnung und Sicherheit und Fau Heiß. 
 

Anm. d. Verw.: Frau Heiß teilt mit, dass zum 01.10.2021 ein neuer Fachdienst-
leiter bei der Stadt anfängt. Da dieser sich erst einmal einen 
Überblick über die Stadt verschaffen muss, wird vorgeschlagen 
die erste gemeinsame Runde im Frühjahr 2022 zu starten. 
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6. Neubauernsiedlung: Die Abläufe funktionieren weiterhin noch nicht richtig, es läuft 
weiterhin Wasser in die Garage eines Anwohners. Es wird um einen aktuellen Sach-
stand bzgl. Ausbau der Straße mittels Fördermittel gebeten. 

 
Anm. d. Verw.: Frau Heiß teilt mit, dass es zur nächsten Beratungsfolge im No-

vember 2021 einen Sachstand geben wird. Es wird weiterhin 
daran gearbeitet die Straße mittels dem Förderprogramm ISEC 
auszubauen. Die bisher ständig ausgeführten Reparaturmaß-
nahmen sind unzweckmäßig und auf Dauer unwirtschaftlich. 
Hierzu ist im ersten Schritt die Planung notwendig. Daher sollte 
auch bei der anstehenden Haushaltsplanung von den Stadträ-
ten darauf hingewirkt werden, dass diese Maßnahme im Haus-
halt 2022 verankert wird. 

 
 
TOP 5 Einwohnerfragestunde  

 
./. (Die Fragen hatten sich bereits mit im TOP 4, bzgl. Neubauernsiedlung geklärt) 
   
 
TOP 6 Rad- und Gehwegkonzept der Stadt Wolmirstedt und Ortsteile 

261/2019-2024 

 
Frau Heiß informiert über das vorliegende Rad- und Gehwegekonzept der Stadt Wolmirstedt. 
Der erste Entwurf wurde bereits im Juli 2021 den Stadträten und Ortschaftsräten vorgestellt. 
Die dort gestellten Änderungswünsche wurden weitestgehend eingearbeitet. Anschließend 
informiert sie nochmals im Detail über die in Elbeu geplanten Kleinst-, Mittel- und Großmaß-
nahmen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 3 Beschlussempfehlung: 
Der Stadtrat beschließt das Rad- und Gehwegkonzept der Stadt Wol-
mirstedt und Ortsteile 2021. Die Umsetzung der priorisierten Maß-
nahmen erfolgt unter Vorbehalt der jeweiligen Haushalts- und Finan-
zierungssituation. 

Nein: / 

Enthaltung: / 

   
 
TOP 7 Schulentwicklungsplanung für die Grundschulen in der Stadt Wolmirstedt 

266/2019-2024 

 
Frau Rakowsi informiert über die vorliegende Schulentwicklungsplanung und erläutert diese. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 3 Beschlussempfehlung: 
Der Stadtrat bestätigt die Schulentwicklungsplanung (SEPL) für die 
Grundschulen in der Stadt Wolmirstedt für die Schuljahre 2022/2023 
bis 2026/2027 mit Langfristprognose bis zum Schuljahr 2031/2032.  
 
Die Grundschulstandorte in der Stadt Wolmirstedt sind mittel- und 
langfristig bestandsfähig. 

Nein: / 

Enthaltung: / 
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TOP 8 Anregungen und Anfragen  

 
./. 
 
Herr Kratzenberg schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 18:19 Uhr.  
 
 
  
TOP 9 Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse  

 
Im nichtöffentlichen Teil der Sitzung wurden keine Beschlüsse gefasst.  
   
 
TOP 10 Schließung der Sitzung  

 
Herr Kratzenberg schließt die Sitzung um 18:22 Uhr.  
 
angefertigt      für die Richtigkeit 
        
 
 
Jens Dorendorf-Philipp Guido Kratzenberg 
Sachbearbeiter Ortsbürgermeister Elbeu 
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